



COMMUNIQUÉ
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

400 000 mégots recyclés grâce à Mégot Zéro!

Montréal, le 2 mai 2017 – La Société pour l'action, l'éducation et la sensibilisation environnementale de Montréal (SAESEM) est fière d'annoncer que 400 000 mégots de cigarettes ont été recyclés dans le cadre de Mégot Zéro, un projet pilote qui s'est déroulé au centre-ville de Montréal entre juin 2016 et mars 2017.

UN PROJET INNOVATEUR À MONTRÉAL

En collaboration avec la Ville de Montréal et l'arrondissement de Ville-Marie, la SAESEM a installé une trentaine de cendriers recycleurs dans le secteur du Village (rue Sainte-Catherine Est) et dans le Vieux-Montréal (sur la place Jacques-Cartier et ses alentours). Deux organisations ont également participé au projet en fournissant des mégots, soit Place Dupuis et Quotient.

Ce projet pilote de recyclage de mégots de cigarettes sur le domaine public était accompagné d'actions d'éducation et de sensibilisation des citoyens aux enjeux environnementaux liés à cette matière résiduelle toxique.

Grâce à la quantité de mégots amassés pendant le projet pilote, Mégot Zéro a été nommé Grand collecteur au Canada dans le cadre du Programme de recyclage des déchets de cigarettes de l'entreprise TerraCycle.

RECYCLER LES MÉGOTS, C'EST POSSIBLE!

Les mégots ne sont peut-être pas biodégradables, mais ils sont recyclables! Dans le cadre du projet pilote, les matières organiques des mégots (papier, tabac, cendres) ont été transformées en compost, alors que les filtres des mégots ont été broyés et recyclés dans la conception de mobilier urbain.

Forte de son expérience, de ses partenaires et du succès du projet pilote, la SAESEM a mis sur pied le programme Mégot Zéro, destiné aux organisations publiques et privées qui ont à assurer la gestion des mégots sur leur territoire. Avec le programme Mégot Zéro, la SAESEM souhaite faire de Montréal une ville exemplaire quant au recyclage de mégots en milieu urbain.

